

## CANADA

# Débats du Sénat

Le mercredi 6 novembre 1867

### OUVERTURE DE LA PREMIÈRE SESSION PREMIÈRE LÉGISLATURE

Les sénateurs présents prêtent serment, prononcent la déclaration de qualification et y souscrivent comme l'exige la loi, devant M. John Fennings Taylor, père, commissaire nommé à cette fin. Puis ils prennent leur siège.

On informe les sénateurs qu'en vertu d'une commission émise sous le Grand Sceau, l'honorable Joseph Édouard Cauchon est nommé président du Sénat.

Le président du Sénat annonce qu'en vertu d'une commission émise sous le Grand Sceau, M. René Kimber est nommé Gentilhomme huissier de la verge noire.

Son Excellence le très honorable Charles Stanley, vicomte de Monck, baron Monck de Ballytrammon, du comté de Wexford, de la pairie d'Irlande et baron Monck de Ballytrammon du comté de Wexford, de la pairie du Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande, gouverneur général du Canada, etc., etc., prend place sur le trône.

Son Honneur le président ordonne au Gentilhomme huissier de la verge noire de se rendre à la Chambre des communes et de l'informer que c'est le désir de Son Excellence que les Communes se rendent immédiatement auprès de lui dans la salle du Sénat.

La Chambre des communes étant venue,

Son Honneur le président déclare:

Honorables sénateurs,

Messieurs les députés,

Son Excellence le gouverneur général ne juge pas à propos de faire connaître les motifs qui l'ont porté à convoquer le Parlement du Canada avant que la Chambre des communes ait choisi son Orateur, conformément à la loi; mais demain à trois heures de l'après-midi, Son Excellence fera connaître les raisons de la convocation des Chambres.

Il plaît à Son Excellence le gouverneur général de se retirer.

Sur la motion de l'honorable M. Hamilton (Kingston), appuyée par l'honorable M. Campbell, le Sénat s'ajourne à demain à deux heures et demie de l'après-midi.